

青中校報10月号

【ハートフル青中】

あ 明るいあいさつ
お 思いやりの心
き 規律ある態度

川口市立青木中学校「学校だより」令和2年10月1日発行

(TEL: 048-253-1371 HPアドレス: <https://aoki-j-kawaguchi-saitama.edumap.jp>)

みんなで協力して、今できることを全力でする

校長 川鍋 岳人

つい先日までの気温が嘘のように、朝晩随分と冷え込んできました。ふと、北海道の気温が気になり調べてみました。最も低いのが十勝地方で、最高気温でさえ、なんと16度台でした。もはや、初冬です。北海道がこの気温なら、関東地方でも本格的な秋が近づいていることが納得できます。同時に、近年気温の変化が激し過ぎることから、中学校でも日々の生徒の体調管理に気を付けていきます。

さて、9月に教育実習生を受け入れました。例年2回に分けて実施している教育実習を一度に実施したため、5名の受け入れとなりました。実習生との触れ合いは、生徒にとっても指導する教員にとっても程よい刺激となりました。実習生の姿を見て、将来の自分の姿を重ねた生徒もいたことでしょう。私も実習生の姿に、かれこれ40年近く昔の自分の姿を重ねてみました。そもそも、私が教職を目指したのは、中学時代の恩師へのあこがれです。何よりも生徒のことを第一に考え、生徒の良さを認め、一人の人間として丁寧に指導して下さった先生方へのあこがれです。そして、大胆にも、自分もそうなりたいたったからです。

教員になってからも、生徒の頑張りや良い点に気づいて認めようと心掛けてきました。しかし、いつしか目がカスミ、「なぜできない」という思いが膨らみ、生徒の良さに目を向ける事が少なくなった気がします。恩師の足元にも及ばず、情けない限りです。今、コロナ禍の中で、生徒も大変な学校生活を強いられています。多くの行事が中止になる中、生徒には「目立たない小さな事に目を向けて、喜びを見つけよう」と話してきました。学校が再開され、日々の学校生活を送ることができているのは、青木中学校を支える目立たない小さな事に、人知れず取り組んでくれている生徒がいるからです。例えば、保健委員会は、先生の指導の下、昼休みに各クラスの健康観察簿を点検・集計し、保健活動を推進しています。給食委員会は、給食前の消毒を毎日実施し、安全な給食に貢献しています。放送委員会は、お昼の放送をはじめ、生活にけじめと彩を持たせてくれています。他の委員会も、先日の生徒総会を経て、今後活動を本格化していくとのことです。まったく、頼もしい限りです。

3年生の昇降口に、「認め合い宣言」と題した各生徒の宣言が掲示してあります。内容は、新型コロナに関する差別や偏見をなくそうというものです。気持ちを言葉に表して示すことは、大切なことです。考えていること、感じていることがよく伝わってきます。私も一枚一枚読みました。宣言を読み、次に、名前を見ると生徒の顔が目に浮かんできます。

その中のある宣言を紹介します。

「前みたいな楽しいクラスが戻って来ることを願って、

今はクラスみんなで協力して、今できることを全力でする」

コロナ禍と呼ばれる制約の多い生活の中で、前を向き地道に歩もうとしている生徒の気持ちがよく伝わってきます。正解がないだけに、全世界が未だ解決策を見いだせない状況です。でも、きっと願う生徒が多くいれば、これまで以上の楽しいクラスを作り上げていくことだって、できると信じています。青中生の優しい心が集まれば、コロナには負けない、そう信じて今月も頑張ります。



10月の行事予定

※都合等により、行事を
変更する場合があります。

日	曜	行 事	給食
1	木	眼科検診1年	○
2	金		○
3	土		
4	日		
5	月		○
6	火	避難訓練	○
7	水		○
8	木		○
9	金		○
10	土		
11	日		
12	月		○
13	火		○
14	水		○
15	木	中間テスト	○
16	金		○
17	土		
18	日		
19	月	生徒会役員選挙	○
20	火		○
21	水	南部校長会テスト② 専門委員会	○
22	木		○
23	金	歯科健診3年	○
24	土		
25	日		
26	月		○
27	火		○
28	水		○
29	木	第2回進路説明会 歯科健診2年	○
30	金	歯科健診8組・1年	○
31	土		

衣替え移行期間について

10月1日から30日まで、制服の衣替え移行期間です。気温・体調に応じて夏服か冬服の選択ができます。

いじめをなくそう

9月のいじめ認知件数 0件

9月のいじめ相談件数 0件



～言葉で人を傷つけない学校を目指して～

青木中学校 さわやか相談室 048(253)1383【直通】

～来室前にご連絡ください～

令和2年度 生徒総会

9月14日(月)に令和2年度青木中学校生徒総会が開催されました。新型コロナウイルスによる休校の影響で、本年度は放送による約4か月遅れの総会となりました。リハーサルも行い、万全の準備で臨み、本番はとてもスムーズに進行しました。教室では生徒が議案書を片手に真剣に生徒総会に参加していました

教室での様子



放送室での様子

日程の変更について

修学旅行中止

先日お伝えした通り、11月に予定されていた修学旅行は生徒の安全確保のため本年度の実施を中止することとなりました。

合唱コンクール中止

11月に予定されていた合唱コンクールは感染防止対策が困難であると同時に、十分な練習期間を設けることができないことから本年度の開催を中止することとなりました。

*現在中止となった行事の代替として生徒のみで実施可能な体育行事、文化的行事を計画中です。

*11月の3年生の3者面談は予定通り行います。また、学期末に1・2年期末保護者会を実施する予定です。

*今後も予定が変更となる場合があります。ご理解とご協力をお願いいたします。